
 
 
 

Compte rendu du comité de gestion du 06 mars 2017 
               
 

 Djibouti, le 08 mars 2017 
 
 
Etaient présents :  Monsieur Husson Alain    Président  
   Monsieur Ponchin Olivier    Vice-président 
   Monsieur Chaudron Didier 
   Monsieur Hassan Aboubaker   Trésorier 
   Madame  Haidar Abdallah Houyam  Trésorier adjoint 
   Madame Frédérique Guénin    Secrétaire adjoint 

Monsieur Eddy Munière   
Madame  Chirdone Habon    

 
Monsieur Noël Patrick, proviseur du LFD Kessel 
Monsieur Paulino, Directeur administratif et financière du lycée 
Monsieur Fuentes, directeur du primaire 
Monsieur Eric Sottoriva 
Monsieur Stéphane Raad, représentant des enseignants du second degré 
Madame Rabia Mansour, représentante du personnel (contrat local) 
Madame Khailat Sabah, représentante du personnel (contrat local) 
 
 
Etaient absents :   
Monsieur Donat Olivier                                  Secrétaire 
Monsieur Benoit Landesmann, représentant syndical 1e degré 
Monsieur Richard Dominique, COCAC 
Monsieur Adamou Yacouba, représentant du personnel (contrat local) 
Monsieur Sadeque Vincent, conseiller consulaire 
 

Ordre du jour :   

La séance s’est ouverte à 18h40. 

• Ouverture de la réunion par le président, validation du dernier PV de la réunion du 18 janvier 
2017 puis  rappel des affaires courantes : 

- Rencontres avec deux inspecteurs du travail concernant  deux démissionnaires du LFD qui 
continuent à demander une indemnité de fin de service voire pour un démissionnaire  des 
dédommagements pour « harcèlement » : 
Réponse : il n’est pas question d’indemnisation les personnels ayants démissionnés. 

- Réparation d'urgence du plafond du LABO 3, faire effectuer des devis contradictoires pour 
les autres LABO qui sont dans le même état : 
Réponse : des devis ont été demandés par la commission des travaux. 



 
 

19h15 : arrivée de Mr Hassan Aboubaker 
- Rencontre membres du bureau (président + trésorier) avec M. Louis Estienne directeur 

délégué de l'IFD à reprogrammer : 
Réponse : Rencontre sera programmée pour le jeudi 09 mars à 17h00 : thème : signature 
d’un protocole pour le financement des manifestations faites à l’IFD. 
 

- exercice des forces spéciales effectué au sein du LFD pendant les vacances. (CR succinct 
monsieur le proviseur) ; 

- CR succinct du séminaire « bonne gouvernance partagée » à Johannesburg. 

__________________________________________________________________________________ 

1/ lecture de la demande de madame Veyrat-Masson : (thème : action humanitaire), Cette 
demande  concerne le chef d’établissement qui est favorable à cette demande en relation avec la 
CPE en fonction des projets programmés durant l’année scolaire. 

2/ rappel des prestations au sein du LFD prises en compte par l'APE :  
Réponse : une liste des prestations sera établie et validée par l’APE. 
 
3/ demande de devis pour un audit informatique externalisée par société ?  

Réponse : Des demandes de devis seront établis par plusieurs prestataires afin d’améliorer le 
système informatique de l’établissement. 

4/ propositions de mise en place d'indicateurs des impayés :  
Réponse : validation à 100% de la mise en place d’un indicateur des impayés lors de la 
présentation de la situation du budget. 
 

 
POINTS DE SITUTATION 

• Le projet immobilier : 

En attente d’une réponse des FFDj pour une partie du terrain ; 

Pas de nouvelle du programmiste ; 

Des recherches sont néanmoins lancées pour faire appel à plusieurs architectes. 

• Les travaux en cours :  

Filet anti-chaleur et armature en fer sur le site de Dolto : travail effectué mais à contrôler. 

Climatisation du CDI sur le site de Kessel : Analyse des offres en cours. 

• Commission dialogue social : 



 
Rencontre avec les représentants du personnel effectué le 31 janvier 2017 :  
Les sujets évoqués lors de cette rencontre : 
- la convention d’établissement est en cours d’approbation ; 
- la grille salariale à faire évoluer en priorité les bas salaires ; 
- les fiches de poste à mettre en place au profit des ASEM ; 
- Réédition des contrats de travail au vu de la convention qui sera mise en place ainsi que les 

fiches de poste. 
 

Les affaires en cours:  

• Une demande écrite a été envoyée concernant une modification du sens de circulation à 
DOLTO. 
• Une réponse à l'EDD pour le balisage de la zone de chantier concernant le local EDD a été 
initiée 
• Le nouveau logiciel de paye sera mise en place en septembre 2017. 

Question : 
03 familles ont inscrit leur enfant en classe de petite section, une mauvaise information leur a été 
dite qu’en aux frais de scolarité pour le deuxième trimestre, Peut-on leur annoncer la gratuité de  
ce deuxième trimestre ? 
 
Vote :             OUI : 6                                       NON : 05                             ABS : 04 

  
Adopté à l’unanimité 

Petit rappel néanmoins :  
Ceci reste exceptionnel suite à une erreur locale. 

 
 
La séance s’est terminée à 20h25. 

 
 

Pour  l’Association des Parents d'Élèves du Lycée Français de 
Djibouti       

              
     Le  Président 
      HUSSON Alain      
    Original signé 


